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八中 PTA 

第 1 回運営委員会だより 

会 長 挨 拶 

今年度も PTA 会長を務めます尾碕です。よろしくお願いいたします。 

昨年度の学校外での地域行事では、中止されたものがあった一方で、規模を縮小した一部の行事

や防災訓練などが実施されました。その一つで年始に四谷文化センターで行われた「どんど焼き」

は、竹と藁で櫓（やぐら）を造って燃やし、無病息災を願う行事です。私は今回初めて参加させて

いただきました。櫓を造るというのは、まず文化センターの裏から長い竹を切り出すところから始

まります。それを文化センター園庭まで運び、枝を落とし、一部の竹を縦に割ります。竹を柱とし

て立て、藁で覆って上まで組み上げる、というかなりの重労働を経て完成します。この櫓を一週間

後に燃やします。その間には、四谷小と日新小の子どもたちが授業の一環で学習に訪れます。八中

の生徒も櫓造りに参加してくれました。竹を運び、地域の方々から指導を受けながら、竹を割るな

どの作業にも力を貸してくれました。機会が限られてきた中で異世代間交流の一つになったことと

思います。 

さて、コロナ禍において地域行事でも PTA に関する行事や仕事でも、中止することによる引き継

ぎの難しさが懸念となってきています。誰が出席するのか、何をどのように進めるのか、といった

事務的なこと以外にも、行事においてはその行事に込められた教育・学習面での狙いや意義があっ

たことも、中断が続けば忘れられてしまうかもしれません。どんど焼きであれば異世代間交流であ

ったり、サマーフェスティバル（八地区内の学校などによる合唱・吹奏楽・演技等）であれば上級

生の（小学生が中学生以上の、中学生が高校生以上の）パフォーマンスを観ることであったり、こ

うした観点も引き継がれることが望まれます。1 年や 2 年で人が入れ替わる PTA では特に、1～2

回無かっただけでも情報が途絶えたり分かる人がいなくなることが起こり得ます。情報不足による

トラブルを防ぐためにも、念のための連絡や確認を心掛けたいと思います。委員の皆さまをはじめ

保護者の皆さまにおかれましても、ご協力いただく活動について不明な点や心配な点がありました

ら、都度ご連絡下さいますようご協力をお願いいたします。 

 

若葉のみぎり、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

５月 17 日(火)に行われました第１回運営委員会及び PTA 活動の報告についてお知らせいたします。 
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佐藤校長先生より 

 いつもお世話になっております。学校での生徒たちの活動に対しまして、バックアップ、フォローを

いただきましてありがとうございます。 

保護者会などでお話しさせていただきましたが、５月２７日（金）の体育祭は、３年生の保護者各家

庭１名参観という制限を設けさせていただきました。１，２年生の学年委員の皆様には受付のご協力を

いただくということで、ご対応いただきありがとうございます。先ほど会長の話にありました通り、い

ろいろなことが回り始めていますが、感染症対策を徹底しながら行うということがメインになってき

ております。 

 ６月９日、10 日に行う１年生の河口湖宿泊、6 月 30 日、7 月 1，2 日に行う 3 年生の京都・奈良

の修学旅行については、本日府中市から通知が来ましたので、実施するということで最終的な準備を進

めていきたいと思っております。ただ、行くにあたっては大人数での宿泊のため、いろいろなことが想

定されます。健康第一、感染症対策第一で注意していきたいと思っております。各ご家庭にご協力いた

だく部分も出てくると思いますが、よろしくお願いいたします。3 年生の修学旅行の費用は府中市か

ら 9000 円の補助がついていますが、少し高くなっている印象があります。なぜ高いかというと、保

険は通常 500 円程度ですが、今回は１４１６円になっています。コロナに感染した時にかかる費用を

カバーする保険に入っているからです。あとはいろいろなものが値上げされています。3 日目に使う

貸し切りのタクシー代の単価も上がっています。また、通常、東京駅に行くときは電車ですが、コロナ

対応で行きも帰りもバスを使うということなどで高くなっています。ご負担をおかけしますが、そのよ

うな理由があり、ご理解いただきたいと思いますのでよろしくお願い致します。2 年生は 6 月 7 日の

午後、オーケストラ鑑賞教室があります。感染症対策のために行き帰りバスを使ってドリームホールま

で行きます。お話させていただいた通り、いろいろなことが動き始めてきましたので気を引き締めて 1

学期頑張っていきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

 いつもありがとうございます。生徒たちは体育祭に向けて頑張っています。コロナ禍で制限があり、

生徒たちは運動してきていないので体調が少し心配です。 

体育祭は 3 年生の保護者のみ参観できますので、3 年生の保護者の方には 20 日に特別な入構証を

お配りします。1，2 年学年委員の受付の方にはご確認をお願いしたいと思いますのでよろしくお願い

します。DVD の販売、YouTube の配信も予定しています。 

 1 年生は今、校外学習に向けて班編成など準備しています。3 年生は修学旅行に向けて事前学習も

終わり、これからコースを決めるということで気合が入っているところです。いろいろと制限がある中

で、子供たちは今までこういう行事ができていないので、うまくいかないこともあると思いますが、声

かけなどしていただければと思います。2 年生は、職場訪問を 6 月に予定しています。職場体験はで

きませんが、訪問して働く人の話を聞く機会を設けたいと思っています。 

7 月 2 日は土曜授業日で授業があります。そこで PTA のボランティア活動などが入るかもしれませ

ん。7 月 9 日はサマーフェスティバルがあります。これから打ち合わせがあるのでどのような方針で

やるのかを確認しながら進めていきます。6 月 15，16，17 日は期末テストです。もう 1 か月を切

っていて生徒たちは行事と勉強で忙しく大変そうですが、伸びる機会ですので、皆さんで温かい目で見

ていただければと思います。よろしくお願いいたします。 

平賀副校長先生より
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体育祭、雨が心配です。昨年度から平日開催のため給食を提供することになっています。予備日を含

め、お弁当は必要ありません。 

 1，2 学期、平日の定期考査の日も給食を提供することになっています。実験的に実施するので、来年

度の教育課程に向けて保護者アンケートでどうだったかを確認します。ご協力よろしくお願いします。 

 1，2 年生の保護者の方々には説明しましたが、今年度から市が、スマート連絡帳を導入しました。欠

席連絡と学校からの文書を PDF にしてスマートフォンに流すという形にしております。既に、５月の

行事予定表、体育祭のお知らせ、各学年の学年だよりを、実験的に 1 年生と 3 年生に回しています。ま

だ既読数が少ないです。通知の仕方が難しいので、こうすると使いやすい、使いにくいなどを教えてい

ただければ改善していきたいと思いますのでよろしくお願いしたします。手紙が届かないご家庭はぜひ

登録していただいてご活用ください。 

宮田先生より 
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《各委員会共通》

　5月17日(火) 第１回運営委員会

《推薦委員会》

　5月7日(土) 委員全体会 　5月7日(土) 委員全体会

《校外委員会》

　3月26日(土) 第１回校外委員会 　5月14日(土) 第１回子ども緊急避難の家連絡会

　4月22日(金) 第１回青少対委員会 協力者様へ手紙配布

《本部》

　3月25日(金) 青少対 委員会 　4月21日(木) P連 代議員会(書面)

　3月26日(土) 新旧顔合わせ 第3学年委員決め

　4月2日(土) 会長・副会長引継ぎ 　4月26日(火) 第2学年委員決め

　4月6日(水) 入学式後の学年委員決め準備 全体会資料作成

　4月7日(水) 第1学年委員決め 　5月7日(土) 委員全体会

《会長》

　4月 コミ協 総会(書面) 　5月9日(月) P連 理事会

　4月22日(金) 青少対 理事会・委員会 　5月14日(木) コミ協 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会 (中止)

　5月7日(土) 青少対 ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 青少対 子ども緊急避難の家連絡会

　　　　　　　　　　打ち合わせ

【活動予定】

　5月20日(金) 第1回相撲部会 　6月17日(金) 地域安全協議会

第1回広報部会 　6月21日(火) 第2回青少対委員会

　5月27日(金) 体育祭 受付 　6月25日(土) 青少対 ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ部会

　6月8日(水) 四谷体育館運営協議会 　7月8日(金) P連 PTAと市長との懇親会

　6月9日(木) P連 全体研修会 　7月9日(土) 青少対 ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ

　6月12日(日) 青少対 相撲イベント

《1学年委員会》《2学年委員会》《3学年委員会》

各委員より  活動の報告と予定 



次回運営委員会予定 7 月 12 日（火） １5：0０～  

 

 

 

 

◆PTA 会費の口座引落しについて 

今年度は教材費で使用している口座から、ＰＴＡ会費を引落しさせていただきます。  

引落し金額：1 家庭につき 1500 円（会費相当 1,445 円＋手数料 55 円） 

引落日：6 月 30 日(木) 

※引落しができなかった場合でも、同じく 1,500 円を集金します。差額は振込手数料等に使用させていただ

きます。 

※今年度は直前までにご案内した 1,500 円を超えないよう、手数料込み 1,500 円の特例対応としました。

来年度からは会費 1,500 円+手数料 を引落しさせていただきます。 

 

◆PTA ボランティアを募集します 

現在、２つの行事でボランティアの募集を予定しています。コロナ禍により保護者が学校へ行くことが

少なくなりましたが、ボランティアへの参加で子供たちの通う学校の様子を知る機会が増えます。後日メ

ールにてお声がけしますので、どうぞご協力ください。 

7 月 2 日（土）環境整美（学校敷地内の草むしり等）力仕事あり、お父さん大歓迎です‼ 

7 月 9 日（土）八中体育館で行われる「青少対 サマーフェスティバル」の自転車整理等。 

 
◆2 学年委員さんへ「P 連全体研修会への参加のお願い」 

 P 連全体研修会で行われる家庭教育学級研修 へ 2 学年委員さんの参加をお願いしました。（2 名以内） 

【P 連全体研修会】6/9(木)12:30 受付開始、13：00～15：00 府中市生涯学習センターにて 

 

◆校外委員さんへ「パトロールご協力のお願い」 

8 月下旬に「青少対」と「八中 PTA」で行われるパトロールへのご協力をお願いしました。 

※年間パトロールとは別のパトロールとなります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 部 よ り お 知 ら せ 
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